

Acrotec et la HE-Arc s'allient pour trois ans

Le groupe jurassien de microtechnique Acrotec, qui compte plusieurs filiales dans le canton de Neuchâtel, a annoncé hier la signature d'un partenariat avec la Haute Ecole Arc ingénierie (HE-Arc) pour le pilotage et le développement de projets d'innovation.

Près de 80 000 francs seront alloués sur trois ans à la HE-Arc, en impliquant les étudiants des filières concernées, dans des projets de recherche appliquée, indique un communiqué.

La collaboration se veut «prometteuse pour stimuler la recherche et le développement (R & D) dans la région et préparer les futurs ingénieurs aux grands défis des technologies de haute précision, notamment dans l'horlogerie», souligne Acrotec.

L'entreprise produit des composants de haute précision pour l'horlogerie, la joaillerie, l'électronique, l'automobile, l'aéronautique et le médical. Les domaines de collaboration avec la HE-Arc concernent notamment les microtechniques, l'automation, l'électronique et l'informatique logicielle. **LOÉ**